

## Conaf cumple 55 años y reconoce a funcionarios por su trayectoria en la institución

En una emotiva ceremonia, la Corporación Nacional Forestal conmemoró este 16 de mayo su 55° aniversario, destacando su labor en la protección del patrimonio natural de Chile y los nuevos desafíos con una estructura jurídica pública, tras la promulgación de la ley que crea el Servicio Nacional Forestal.

Durante el acto, el director regional Ronald Valenzuela, destacó la labor y despliegue de los

484 trabajadores y trabajadoras que integran la institución en la región. “Conaf ha tenido como misión la conservación, protección, restauración y manejo sostenible del bosque nativo, las plantaciones forestales y los ecosistemas vegetacionales, además de la prevención y combate de los incendios forestales, y el cuidado de las áreas protegidas. Este 6 de mayo se promulgó la ley que crea al Servicio Nacional



Forestal, un anhelo institucional largamente postergado. Con esto, se concreta la transformación de Conaf en un servicio público con competencias reforzadas y una estructura moderna acorde a los desafíos del siglo XXI. Se

vienen nuevos desafíos que habremos de afrontar con la misma impronta, dedicación y profesionalismo que han caracterizado y distinguido a la institución durante estos 55 años”.

Uno de los momentos más emotivos fue la entrega de reconocimientos por años de servicio a 25 trabajadores que han dedicado entre 15 y 40 años al servicio de la institución.

